

ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校

第11号

令和5年8月23日

全力でがんばる姿をみせる！2学期

18日（金）始業式が行われました。いよいよ2学期のスタートです。

始業式では、御小児童会の夏休みのめあて4つについて、自分の振り返りをしました。

夏休みのめあて

- ① 早寝、早起き
- ② 計画的に学習をすすめる
- ③ この休みでなければできないことに挑戦する
- ④ 子ども会行事に積極的に参加する

① 早寝早起きと、②の計画的に学習をすすめるは、全体的に守れていたようでした。

③ この休みでしかできないことに挑戦する と、④子ども会行事に積極的に参加するは高学年があまりできず、低、中学年はできていたようでした。

2学期は、学んだことを学校外の人に見せる場がたくさんやってきます。がんばってほしいこととして、全力で何事にも取り組むこととお話しました。「ああ、もっと本当はできたのになあ。」と後で後悔しないように、持っている力を出して何事にも取り組みましようというお話をしました。

まだまだ、暑い日は続くようです。しっかり食べて、しっかり寝る。これが、暑さを乗り切る元です。おうちの方々も朝食はもちろん、しっかりした食をベースとして毎日の学校生活を支えていただきたいと思います。2学期もどうぞ、よろしくお願いします。

御返地小学校 10のくらしのやくそく

- 1 友だちや先生、地域の人たちに進んで元気よくあいさつをします。
- 2 みんなの前で話すときは、はきはきと大きな声で話します。
- 3 天気のよい日は、外で元気に遊びます。
- 4 安全に気をつけて、仲良く遊びます。
- 5 ろうかや階段は、静かに右側を歩きます。
- 6 石けんで手を洗います。
- 7 好ききらいをしないで、食べます。
- 8 時間に遅れないように、集合して活動します。
- 9 そうじが終わったら後始末をして、反省・手洗いをします。
- 10 机・イスを整頓して帰ります。



心の栄養を運ぶ かっこう号

定期的に、本を読む機会を設けてくれる、かっこう号。今年度から車がリニューアルしました。小さくかわいい車で御返地小学校の玄関にやってきます。

車の後ろの扉を開けた瞬間、車内には本の世界が広がっています。毎回、どれを借りようか、迷いながら、数冊選んでいます。本に触れる機会があるというのはとてもうれしい限りです。



始業式・執行委員代表挨拶



2学期始業式、児童会執行委員会代表挨拶は、執行委員会の代表らしく、大きな声で立派に発表できました。

自分からすすんで

夏休みの思い出と2学期の抱負

夏休みを振り返って、私が特に思い出に残っていることは、二つあります。

一つ目は、子ども会でラウンドワンに行ったことです。去年はコロナ渦で外出ができなかったけれど、今年は子ども会のみんなで外出ができました。ラウンドワンでは、ローラースケートや卓球などたくさんの遊びを体験することができて、あっという間の3時間でした。

二つ目は、水族館に行ったことです。修学旅行で、一回行ったけれど、その時に見たものとはまた違う海の生き物を見ることができました。イルカのショーで、イルカがジャンプしている姿に、思わず声が出てしまいました。

次に、2学期に全校で頑張りたいことは、三つあります。

一つ目はあいさつです。1学期は、あいさつを頑張っている人もいたけれど、まだ、自分からあいさつができていない人がいました。全校が明るくあいさつできるように私自身が、明るい声で進んであいさつをしたいと思います。

二つ目は、外遊びです。休み時間に外遊びする人もいるけれど、あまり出ていない人もいます。自分の健康のためにも2学期はみんなで外遊びをたくさんしましょう。

三つ目は学習です。2学期は1学期よりも勉強が難しくなります。授業中には先生や友だちの話をよく聞いて、集中して勉強しましょう。宿題にもきちんと取り組むようにしましょう。

2学期は1年で一番長い学期です。陸上記録会や学習発表会など、大きな行事がたくさんあります。目標をもって、一つ一つの行事に取り組み充実した2学期にしていきたいと思います。